

DNL-Team und Schüler mit wechselhaftem Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 05. Oktober 2015 um 20:23 Uhr



Das Regensburger DNL-Team ist mit drei Punkten aus Nordrhein-Westfalen zurückgekehrt. Die Schüler holten aus den Heimspielen gegen Rosenheim und Deggendorf ebenfalls drei Punkte.

Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg besiegte am Samstag die Düsseldorfer EG mit 4:2. Bereits nach 20 Minuten führte der EVR durch die Treffer von Dimitri Komnik (7.), Daniel Maly (9.) und Nick Endress (14.) mit 3:0. Im zweiten Abschnitt kamen die Gastgeber durch Julian Lautenschlager (24.) zurück in die Partie. Simon Schütz stellte in der 48. Spielminute den alten Abstand wieder her. Den Schlusspunkt markierte Erik Keresztury (50.) zum 2:4-Endstand. In der Sonntagspartie musste sich das Team von Stefan Schnabl bei den Kölner Junghaien mit 2:7 geschlagen geben. Die Treffer auf Seiten der Oberpfälzer erzielten Felix Schwarz und Mirko Schreyer. Mit 18 Punkten belegt der EV Regensburg nach diesem Wochenende den fünften Platz in der Tabelle der Deutschen Nachwuchs Liga.

Die Schüler des EV Regensburg verloren am Samstag zunächst gegen die Starbulls Rosenheim vor heimischen Anhang mit 2:5. Für den EVR waren Alex Grossrubatscher und Ludwig Nirschl erfolgreich. Besser lief es für die Schüler am Sonntag. Gegen den Deggendorfer SC feierte der EVR einen souveränen 11:2-Erfolg. Die Tore für den EV Regensburg erzielten Dominik Hacernov (5), Alex Grossrubatscher (2), Leon Zitzer (2), Fabian Herrmann sowie Ludwig Nirschl. Mit zehn Punkten rangieren die Schüler auf dem vierten Platz der Bundesliga Süd Gruppe III.

Nicht so erfolgreich war das Wochenende für die Kleinschüler des EV Regensburg. Der 4:10-Niederlage am Samstag in Straubing folgte ein 4:23 am Sonntag gegen den ERC Ingolstadt. Die Kleinen des EVR belegen mit zwei Punkten den fünften Platz in der Tabelle.